
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROVECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en 

relación al vacunatorio ubicado en el Ex Hospital Iturraspe, situado en la 

esquina de Avenida Gobernador Freyre y Boulevard Pellegrini de la ciudad 

de Santa Fe, departamento la Capital, lo siguiente: 

a) Cuál es la situación actual del funcionamiento del vacunatorio; 

b) Cuál es el número de población que ya se ha vacunado contra el Covld- 

19 en el lugar; 

e) Cantidad de personal asignado; y 

d) Si existe la infraestructura necesaria para la atención de las personas que 

requieran la vacunación. 

Betina l. Florito 

Diputada Provincial 
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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

Un Centro Vacunatorio es un espacio de mucha importancia 

que se encuentra preparado con los elementos necesarios de refrigeración 

para el mantenimiento de las vacunas y con el personal adecuado y 

especializado para cuidar y realizar la administración y colocación de la 

inmunización a las personas. 

En la ciudad de Santa Fe se debió preparar todo un sistema 

de salud para atender a las grandes necesidades que generó la presencia de 

la pandemia por covid. 

Actualmente el país está atravesando y sobrellevando la 

segunda ola por este virus pero también organizándose en un plan de 

vacunación por covid. Es por esto que desde los ámbitos de salud fue 

necesario abrir centros vacunatorios en diferentes lugares de la ciudad para 

atender mayor cantidad de personas y poder distribuir los centros en otras 

zonas evitando traslados sobre todo en las personas adultas. 

El día 10 de junio desde el Gobierno Provincial se dio a 

conocer la inauguración del vacunatorio en el Ex Hospital Iturraspe con la 

finalidad de optimizar y disponer de otro espacio. De todas formas este 

lugar no se encuentra realizando estas vacunaciones y se desconocen los 

motivos. Entendiendo la necesidad con la que dispone la población de recibir 

la vacunación y un plan completo para hacer frente a esta pandemia. 

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me 

acompañen en la aprobación de este proyecto. 

Betina I. Florito 

Diputada Provincial. 
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